

Descarta Harbor depresión económica (El Reforma 06/09/10)

Descarta Harbor depresión económica (El Reforma 06/09/10) Actinver Casa de Bolsa ve la posibilidad que la paridad peso-dólar se dirija hacia niveles de 12.82 pesos esta semana. Foto: Archivo Para la semana en curso, el tipo de cambio del peso frente al dólar de Estados Unidos se moverá en un rango principal de 12.80-13.05 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 septiembre 2010).- Para la semana en curso, el tipo de cambio del peso frente al dólar de Estados Unidos se moverá en un rango principal de 12.80-13.05 unidades por divisa americana, estima un reporte de la consultora Harbor Intelligence. En este contexto, de acuerdo con analistas de la firma, lo que se vive en la actividad económica del mundo es una desaceleración en la recuperación y no una depresión económica. La reciente depreciación del peso mexicano se está dando en un entorno completamente distinto al de 2008, señalaron los expertos, y todo parece indicar que los mercados están asimilando esto. La aversión al riesgo global tardó sólo unos días en regresar a su nivel histórico promedio de 21 puntos El viernes, el índice VIX de aversión al riesgo global descendió a 21.3 puntos, por lo es cuestión de tiempo para que el tipo de cambio logre niveles cercanos a 12.70 pesos por dólar. La semana pasada, la moneda mexicana se apreció 0.55 por ciento, al pasar el tipo de cambio de 13.03 a 12.96 pesos por dólar. Los mercados cambiarios y accionarios iniciaron septiembre con el pie derecho. A decir de Harbor Intelligence, quince de las 16 monedas más comerciadas en el mundo ganaron terreno frente al dólar y las bolsas de valores de México (IPC) y Estados Unidos (Nasdaq) registraron una alza semanal de 2.6 y 3.7, respectivamente. Aunque en EU el sector laboral continuó perdiendo empleos durante agosto, el reporte del Departamento de Estadística alentó a los mercados por tres razones. La primera se refiere a que la pérdida de 54 mil empleos durante agosto fue menor a lo estimada por analistas: 105 mil empleos. En el segundo caso, la nómina no agrícola de julio fue revisada a la alza, explican, ya que inicialmente se había reportado una pérdida de 131 mil empleos; así, la revisión indicó que sólo se perdieron 54 mil plazas de trabajo. La tercera razón es que el reporte evidenció que las pérdidas de empleo se deben en gran parte al Gobierno. Los despidos de trabajadores temporales del censo económico y el adelgazamiento de la nómina en los gobiernos estatales y municipales han hecho que el sector gubernamental pierda muchos empleos. En contraste, la iniciativa privada en Estados Unidos generó 107 mil y 67 mil empleos netos durante julio y agosto, en ese orden. En tierras mexicanas, la confianza del consumidor se incrementó durante agosto de 87.4 a 88.7 puntos, el nivel más alto desde septiembre de 2008. Además, el índice elaborado por el Inegi dejó entrever que las perspectivas de la población sobre la evolución de la economía en los próximos 12 meses es positiva. En tanto, Actinver Casa de Bolsa ve la posibilidad que la paridad peso dólar se dirija hacia niveles de 12.82 unidades esta semana y la siguiente podría contar con algo de presión nuevamente ante el vencimiento trimestral de futuros. La intermediaria financiera mantiene para el cierre su expectativa de tipo de cambio en un rango de 12.30-12.40 unidades. Mientras, la paridad dólar-euro intentará alcanzar niveles de 1.30 ante datos económicos favorables en Europa y la menor aversión global al riesgo ante señales de estabilidad en Estados Unidos.